

Christian Crowden

The IT ecosystem and platform management expert brings many years of experience in information technology, both in the international enterprise context of the major bank UBS and at the software provider AdNovum Informatik AG, where he made a substantial contribution to the growth of the software company in the role of COO.

As an experienced translator between business and IT stakeholders, he contributes significantly to the success of complex IT projects. Strategy development and the creation of business cases and concepts are his strengths, as are account management, IT service and product management. Christian Crowden's focus is on ensuring feasibility in operational implementation. He is known for his concrete instructions for action and implementable optimization approaches. Thereby he benefits from his hands-on experience implementing complex projects and the years of working with stakeholders on strategy development and implementation.

Large projects are his passion: "Modernizing legacy applications excites me. Such projects are complex. The dependencies and risks are high, but manageable."

Christian Crowden

Der IT-Ökosystem und Plattform-Management-Experte bringt langjährige Erfahrung in der Informationstechnologie mit, sowohl im internationalen Enterprise-Kontext der Grossbank UBS als auch beim Softwareanbieter AdNovum Informatik AG, wo er in der Rolle des COO substantiell zum Wachstum des Softwarehauses beigetragen hat.

Als erfahrener Übersetzer zwischen den Business- und IT-Stakeholdern trägt er massgeblich zum Erfolg von komplexen IT-Vorhaben bei. Die Strategieentwicklung sowie das Erstellen von Business Cases und Konzepten sind ebenso seine Stärken wie Account Management und IT-Service- und Produktmanagement. Dass dabei die Realisierbarkeit in der operativen Umsetzung gewährleistet ist, steht bei Christian Crowden im Fokus. Er ist bekannt für seine konkreten Handlungsanleitungen und umsetzbaren Optimierungsansätzen. Dabei profitiert er von seiner praktischen Erfahrung in der Umsetzung von komplexen Projektvorhaben und der langjährigen Zusammenarbeit mit Stakeholder bei der Strategieentwicklung und -umsetzung.

Grossprojekte sind seine Leidenschaft: «Die Modernisierung von Legacy-Applikationen reizt mich. Solche Vorhaben sind komplex. Die Abhängigkeiten und Risiken sind hoch, aber managebar.»